

Magistrados designados por AN rechazan persecuci3n y congelaci3n de cuentas

Autor Administrator
Friday, 11 de August de 2017
Modificado el Friday, 11 de August de 2017

Los jueces emitieron un comunicado la tarde de este jueves

Los magistrados del Tribunal Supremo de Justicia juramentados por la Asamblea Nacional emitieron un comunicado en el que se dirige al paÃs para exigir la inmediata liberaci3n del magistrado Ãngel Zerpa, rechazar la persecuci3n a los jueces y congelaciones de sus bienes, ademÃs de "reivindicar los derechos y garantÃas constitucionales de los venezolanos".

"Advertimos que toda sentencia dictada por el Tribunal Supremo de Justicia sin nuestras firmas son absolutamente nulas, entre ellas las recientes decisiones en contra de la Asamblea Nacional, la fiscal general de la RepÃblica y los alcaldes", detallan en la misiva que fue publicada en la cuenta de Twitter de Alejandro Rebolledo, magistrado de la Sala de Casaci3n Penal.

Los jueces aseguran que: "Con nuestro ejercicio, Venezuela se enrumbarÃ hacia la autonomÃa e independencia del poder judicial, necesarios en un Estado democrÃtico y de justicia que merece nuestro paÃs".

http://www.el-nacional.com/noticias/oposicion/magistrados-designados-por-rechazan-persecucion-congelacion-cuentas_198151